

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 М.Л. Гальперин  
Нужен ли исполнительному производству должник?  
Комментарий к кассационному определению Судебной коллегии по административным делам ВС РФ от 20 октября 2021 года № 71-КАД21-10-К3

## Дайджесты

- 12 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за май 2022 года
- 35 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за апрель — май 2022 года
- 40 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за апрель — май 2022 года

## Свободная трибуна

- 43 А.А. Иванов  
Новая глава 17.1 ГК о праве собственности на рукотворную недвижимость
- 58 К.А. Новиков  
К теории залогового старшинства
- 104 М.И. Лухманов  
Понятие, признаки и основные источники альтернативной причинной неопределенности в деликтном праве
- 120 Р.И. Сайфуллин  
Тождественность долговой нагрузки основного должника и поручителя
- 138 А.А. Алексеева, Е.Ю. Борзило, В.А. Корнеев, К.А. Писенко, А.В. Разгильдеев, В.В. Сафонов  
Обновление концепции антимонопольного регулирования (часть 3)  
Научно-практический комментарий к постановлению Пленума ВС РФ от 4 марта 2021 года № 2 «О некоторых вопросах, возникающих в связи с применением судами антимонопольного законодательства»

## Case Comments

- 4 Mikhail Galperin  
Does the Enforcement Action Need a Debtor?  
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Administrative Disputes of the SC RF No. 71-КАД21-10-K3, 20 October 2021

## Digests

- 12 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for May 2022
- 35 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for April — May 2022
- 40 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for April — May 2022

## Articles

- 43 Anton Ivanov  
New Chapter 17.1 of the Civil Code on Ownership of Man-Made Real Estate
- 58 Kirill Novikov  
Concerning the Theory of the Seniority of Pledges
- 104 Maksim Lukhmanov  
Alternative Causation in Tort Law: Concept, Features and Main Sources
- 120 Raul Sayfullin  
Identity of the Debt Burden of the Principal Debtor and the Guarantor
- 138 Anna Alekseeva, Evgeniya Borzilo, Vladimir Korneev, Kirill Pisenko, Alexander Razgildeev, Vladimir Safonov  
Updating the Concept of Antitrust Regulation (Part 3)  
Scientific and Practical Commentary to the Ruling of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation No. 2 'On Certain Issues Arising in Connection with the Application of the Antimonopoly Law', 4 March 2021